

Fecha: 02-08-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl. : El Mercurio - Cuerpo C
 Tipo: Noticia general
 Título: Designan a Julio Sarmiento (PC) como nuevo subdirector médico del Servicio Médico Legal

Pág. : 9
 Cm2: 285,1
 VPE: \$ 3.744.950

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida



JORGE ESPINOZA

Julio Sarmiento (PC) es médico cirujano de la U. de Chile.

El profesional postuló mediante el Sistema de Alta Dirección Pública: Designan a Julio Sarmiento (PC) como nuevo subdirector médico del Servicio Médico Legal

Su nombre fue seleccionado por la titular del SML, Marisol Prado, también comunista. El concurso fue convocado en el límite del plazo legal previo a las elecciones presidenciales.

J. H. C.

El 10 de julio se conoció que el concurso mediante Alta Dirección Pública (ADP) para el cargo de subdirector médico del Servicio Médico Legal (SML) fue adjudicado a Julio Sarmiento, médico cirujano de la Universidad de Chile y militante del PC, al igual que la actual directora del organismo, Marisol Prado.

Según la Ley 20.955, los concursos se pueden convocar hasta ocho meses antes de una elección presidencial, siempre que tengan la autorización

del Consejo de Alta Dirección Pública. En ese caso, la fecha límite era el 16 de marzo, justo cuando se publicó la convocatoria.

El concurso para el cargo, que tiene grado 3 en la escala de remuneraciones (\$6.217.000 mensuales), se cerró el 7 de abril, tras lo cual comenzaron los análisis y evaluaciones de los postulantes y luego la selección de los candidatos. Fue la directora Prado quien seleccionó a Sarmiento, de entre 15 postulantes.

El SML es un organismo depen-

diente del Ministerio de Justicia, cuyo titular es Jaime Gajardo (PC).

Expone de ministra Vallejo y dirigente estudiantil

El facultativo de origen cubano fue pareja de la vocera de Gobierno, Camila Vallejo (PC), con quien tiene una hija.

Sarmiento, quien presidió la FECh en 2010, en 2013 fue designado como representante del PC en el comando de Michelle Bachelet, donde participó

en la redacción del programa de salud.

Fue también jefe del Departamento de Gestión de Riesgo y Desastres del Ministerio de Salud con las ministras Helia Molina y Carmen Castillo. Asimismo, trabajó en el Hospital San Juan de Dios, postuló como concejal por Santiago en 2016 (sin éxito) y en 2018 culminó un magister en Salud Pública.

Fue director del Cesfam Quinta Bella de Recoleta y jefe del Departamento de Salud de La Pintana, hasta enero pasado. Además, ha trabajado en el sector privado.